





Spööltied e.V. – Förderkreis für die Kinderklinik Aurich

... und dabei können Sie uns helfen

Durch persönliches Engagement oder Sach- bzw. Geldzuwendungen unterstützen Sie unseren Verein, in dem Sie als neues Mitglied gern auch dazu kommen können. Wir freuen uns beispielsweise über geeignetes Spielmaterial und Bilderbücher, auch gebraucht. Alle Zuwendungen kommen direkt – ohne jegliche Verwaltungskosten – den Kindern zugute. Auf Wunsch werden selbstverständlich Spendenquittungen ausgestellt, da die Zuwendungen aufgrund der Gemeinnützigkeit des Vereins steuerlich abzugsfähig sind.

Auch Sie können helfen!

Spööltied e.V. – Förderkreis für die Kinderklinik Aurich

eingetragen unter der Nummer VR517 beim Amtsgericht Aurich und unter der Nummer 54/210/00539 beim Finanzamt Aurich

Sekretariat Chefarzt Dr. G. Däublin

Wallinghausener Straße 8-12, 26603 Aurich T 04941 / 94-4401 · **M** gerhard.daeublin@u-e-k.de

Dr. E. Lübbers, 1. Vorsitzender

T 04941 / 18180 · M eildert.luebbers@ewetel.net

Fr. G. Bergmann, 2. Vorsitzende

T 04943 / 2296 · M AndreasBergmann@t-online.de

Spendenkonto: Spööltied e.V. DE69 2856 2297 8315 7972 00 Raiffeisen-Volksbank eG, Aurich

www.u-e-k.de/kinderstation

Fotos: Eildert Lübbers Bilder: Hagen & Inga Rewerts



Spöötied e.V. Aurich, November 20 gedruckt auf Recyclingpapier









Der Förderkreis

Der Förderkreis Spöötied wurde 1986 gegründet mit dem Ziel den Patienten und die sie begleitenden Eltern die Zeit ihres Klinikaufenthalts so angenehm wie möglich zu gestalten, um damit den Genesungsprozess zu unterstützen. Damit ist Zweck des Vereins die Förderung der Jugendhilfe im öffentlichen Gesundheitswesen.

Unsere Ziele

Um eine möglichst kindgerechte Umgebung in der Klinik zu schaffen wurden und werden weiterhin in allen Bereichen Maßnahmen gefördert, dass sich die Patienten und deren Angehörige rundum wohlfühlen können. In Ergänzung zum Schwestern- und Ärzteteam bemühen wir uns im Haus um altersgerecht optimale Bedingungen.

Unsere Aktivitäten

Um diese Ziele zu erreichen, sind wir beispielsweise behilflich bei der Gestaltung der Räumlichkeiten, auch die Neugestaltung und Pflege des klinikeigenen Spielplatzes bedarf ständiger Unterstützung. Unter dem Motto Spielen – Basteln – Lesen werden laufend entsprechende Materialien benötigt, für die Gelder aus einer Krankenhausfinanzierung anderweitig nicht zur Verfügung stehen, privates Engagement ist also weiterhin erforderlich. Unterstützt werden weiterhin Projekte in der Schulung chronisch kranker Kinder mit Asthma, Diabetes u.a., die einen Schwerpunkt in der Klinik darstellen.











